

Lieber Wilhelm Kraft,
heute genau vor 80 Jahren sind
Sie, ein sehr wichtiger und liebervoller
Mensch von uns gegangen. Mit diesem
Brief möchte ich mich bei Ihnen bedanken
für all die tollen und wichtigen Dinge
die Sie für die Menschen damals getan
haben und für die Sie sich eingesetzt
haben.

Sie haben sich neben der Unterstützung
der sozialdemokratischen Werte, für die
Rechte der Arbeiter und die Verbesserung
ihrer Lebensbedingungen eingesetzt, für
den Ausbau der Infrastruktur darunter
die Verbesserung der Straßen und die
Einführung moderner Versorgungsanlagen
wie Wasser und Stromleitungen, doch nicht
nur das! Sie haben Programme unterstützt,
die ärmeren Bevölkerungsschichten
zugutekamen, wie z.B. Sozialwohnungen und
Hilfsprogramme für Arbeitslose. Sie haben
vielen Menschen geholfen und in einer
schwierigen Zeit Hoffnung gegeben.

Wenn ein Mann wie Sie, so viele Jahre
nach seinem Tod noch so wichtig ist und es
hoffentlich auch noch lange bleiben wird,

hoffe ich Ihnen war damals schon klar
was Sie für Menschen tun und getan haben.
Sie haben wirklich viel verändert und ich
hoffe ich konnte mit diesem Brief an Sie,
klar stellen was für ein großes Vorbild
Sie für Menschen sind.

Viele Grüße Alex